



西宮だより

発行 杉並区立西宮中学校
令和2年(2020年)度6月号

<http://www.suginami-school.ed.jp/nishimiyachu/>

《教育目標》

- ◇心 豊かな人
- ◇自ら学ぶ人
- ◇健 康な人

『自主自律』の精神

令和2年度のスタート 目標に向かってチャレンジしよう

副校長 立花 忠司

6月1日、学校が再開しました。生徒の皆さんにはこの日をどれほど待ち望んでいたことでしょう。皆さんの登校時の元気な挨拶の声を聞いて、やっと再開できたのだと感慨深い気持ちをもちました。同時に、皆さんのが安全で健康な学校生活が送れるよう、できることをしっかりとやらなければという思いを強くもちました。

さて、入学・進級した皆さんには、一人一人、今年度の目標をすでに考えていると思います。学習や部活動、音楽会などの学校行事、クラス・学年の友達、先輩・後輩や先生との交流、生徒会・委員会活動、ボランティア活動、卒業後の進路選択…。様々な制約はありますが、中学校生活でできることはたくさんあります。その中で自分ができることを考えて、果敢にチャレンジしましょう。失敗してもよいです。失敗は次に生かすことができます。皆さんのが伸び伸びと気持ちよく学び、もっている可能性を発揮できるよう応援します。

保護者の皆様へ

臨時休業中、さまざまご協力をいただきました。ご家庭でのお子様の学習に関しても、平常とはかなり異なり、ご負担をおかけしました。改めて感謝申し上げます。学校は、これまでの遅れを取り戻すために全力で教育活動に取り組みます。また、お子様の健康と安全を第一に考えて、下記の通り、教育活動を進めてまいりますので、ご理解・ご協力をどうぞ宜しくお願ひいたします。

【健康・安全について】

- 登校時…登校時の健康観察を強化します。登校前に必ずご家庭でお子様の検温をしたあと、健康状況を確認し、「健康カード」に記入の上、登校させてください。
- 教室に入るとき…必ず手洗い・消毒をするよう指導します。
- 教室では…机の間隔をできるだけ空けるとともに、換気を十分に行うなど、密閉・密集・密接が起こらないようにします。授業でのペアやグループでの学習を制限します。また、教職員によるドアノブ・机等の消毒を行います。
- 共用スペースでは…教職員が階段や共用スペースの手すり、トイレ等のドアノブ、洗面台の水道栓の消毒を行います。
- 給食…配膳や喫食時の衛生管理を徹底します。またグループや生徒が対面する喫食は行いません。
- 心のケア…生徒の心のケアに努めます。スクールカウンセラーによる1年生全員との面談を1学期中から行います。

スクールカウンセラーは毎週火曜日に勤務します。保護者の方の相談も行っています。

【教育課程について】

○授業時数の確保…学習指導要領で定められている各学年の標準時数を確保できるよう、教育課程の見直し・変更を行います。

○長期休業の短縮…夏季休業を8/9(日)～8/23(日)、冬季休業を12/27(日)～1/6(水)とし、授業日数を確保します。

○学習評価…1学期の期末考査の時期を遅らせ、適正な評価資料を用いて評価を行います。

○学校行事…1学期の体育大会、宿泊行事（第1学年のフレンドシップスクール）、職場体験学習（第2学年）は中止します。夏季休業中に実施している三者面談は、8月第1週の午後に行います。

○土曜授業…1学期は外部講師を招聘した授業を中止します。その上で、6校時（給食あり）までの授業を行います。

○学力調査・体力調査…国・都・区の各種学力調査・体力調査の実施は中止となりました。

【部活動について】

○順次、活動を開始します。校外で行う大会等の予定は未定です。詳細は部活動顧問よりお伝えします。なお、中学校体育連盟の都大会・全国大会、東京都中学校吹奏楽コンクールは中止になりました。

*2学期の行事予定については実施の方向です。今後の状況によって変更する場合がありますことをご了承ください。

6月1日 入学式

朝から雨が降るあいにくの天候でしたが、無事に入学式を行うことができました。1年生の皆さん、保護者の方々だけでなく、西宮中の教職員一同も、この日を心待ちにしていました。5月27日の分散登校日に、一度、登校しているとはいえ、クラスの友達全員に会うのは、この日が初めてです。学級では、笑顔と緊張した表情が見られました。

雨の中、1年生が元気に登校してきました。



体育館へ入場、姿勢正しい立派な姿です。



担任の先生から名前を呼ばれ返事をして、起立の姿勢。



クラスで記念撮影



お祝いの言葉も、たくさん頂戴いたしました。感謝申し上げます。

新入生代表の言葉

中学校生活に向けた決意

新入生代表 1年A組 本間 音羽

私たち新入生は、新型コロナウィルス感染症の影響により、入学式が短縮され、5月31日までの臨時休業となったことをとても残念に思いますが、今までとは全く違うであろう新しい生活に、期待をふくらませています。

私は、この西宮中に入学し、頑張りたいことや楽しみにしていることが沢山あります。その中でも特に注力したいことが2つあります。

1つ目は、部活動です。中学校の部活動は小学校のクラブ活動とは違い、ただその活動を楽しむだけでなく、本格的な練習をし、その技術や能力を磨くことで、自分でも気づいていなかった才能が開花するかもしれません。私は初心者ですが、女子バレーボール部に入りたいと思っています。西宮中授業体験の部活動見学の時間、ひときわ目をひく部活動がありました。それが、女子バレー

ボール部です。チーム全員で励まし合ったり、ほめ合ったり、指摘し合う姿は、まるで小学校の頃に入っていたチアダンス部のようでした。チアダンス部では、チーム一丸となり、目標に向かって頑張り、その成果が現れたときの達成感を味わうことができました。同じ団体競技のバレーボールでも、そんな達成感を味わえるように全力で取り組み、また、チームの団結力や絆を深め、部活動を心から楽しめるように頑張ります。

2つ目は、仲の良いクラスをつくることです。私は、3月2日からの臨時休校で、改めて友達のかけがえのなさに気づきました。小学校生活を振り返ると、いつも周りには友達がいて、一緒に喜び、悲しみ、励まし合い、勇気づけられていきました。私はいつも友達に支えられていたんだと気づかされました。中学校でも、授業や行事、部活動を経て、卒業しても集まれる一生の友達を沢山つくっていきたいです。そして、思い出に残る最高のクラスを作っていきたいです。今までもこれからも、友達に支えられていくと思います。勉強と部活動を両立するのは大変で、辛いことやくじけそうになることもあります。それでも、時に友達に支えられ、時に自分が友達を支え、共に努力をしていける、そんなクラスをつくれるように頑張ります。

中学校生活は小学校生活の半分で、とても短く、あっという間に終わってしまうと思います。ですが、3年間を振り返った時、数え切れないほどの思い出が頭に浮かび、楽しかったと思えるような中学校生活を送っていきたいです。

最後に、新型コロナウィルス感染症の感染拡大が一刻も早く世界的に収束し、いつも通りの明るい毎日が送れることを願いつつ、1日1日を大切に過ごし、充実した中学校生活を送っていきます。

在校生からの言葉

1年生のために、生徒会長の3年C組箱崎美七海さんが、歓迎のメッセージを考えました。本来は入学式で直接伝えたかったメッセージですが、西宮だよりを通じて、在校生の思いを新入生の皆さんに感じ取ってもらいたいと思います。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。ようこそ、西宮中学校へ。

皆さん、今日というこの佳き日を、どのような気持ちで迎えていますか。突然の休校から卒業式の縮小など、切ない思いをされてきたことでしょう。期待より不安を感じているかもしれません。私たち在校生も、お世話になった先輩方を見送ることができず、寂しい思いをしました。

しかし今日を機に、切り替えてここから一緒に歩きだしましょう。

新入生の皆さんに、少しだけ学校紹介をしたいと思います。西宮中学校の大きな特徴といえば、もうご存知の通り、制服がありません。取り立てて厳しい校則もありません。一見、とても自由な校風に思えますが、私たちは大人に強制されるのではなく、自分たちで考えて行動し、自分たちでルールを作り、守っています。少し難しくいうと「自主・自律」といいます。

今日は入学式ですから、ここにいるすべての方がセレモニーにふさわしい服装でいらっしゃっています。それと同じように、西宮中生には西宮中生の日常にふさわしい服装、行動をすることが求められています。みんなが好き勝手なことをしていれば、規則は厳しくなり、強制されることが増えるでしょう。そうではなく自分たちが決めたルールの中で自由を謳歌できるのが、私たちの西宮中学校です。

学校行事、部活動、ボランティア活動、もちろん勉強もですが、全部全力でやりましょう。まだ知らない人ばかりかもしれません、これからクラスメイトは、きっとかけがえのない仲間になります。いろいろなタイプの人人がいますが、受け入れる努力をして、誰にでも居心地の良いクラスをぜひつくってください。

それでは皆さん、一緒に西宮中学校を盛り上げていきましょう。

各学年の授業の様子



ワークシートをもとに
チェックポイントをまわ
りました。



1年生は8日に校内めぐり
を行い、職員室や保健室の入
室の仕方、特別教室の利用に
ついて学習しました。また、
美術の作品の鑑賞会も行いま
した。



どの教科も落ち着いて学習に取り組んでいる2・3年生の姿です。



教室の消毒作業について

新型コロナウイルス感染予防対策の
一つとして、生徒が下校した後、全教
職員で消毒作業を行っています。現在
は各教室を中心に行っていますが、特
別教室での授業が開始しましたら、同
様に作業を行います。



《6月の主な行事予定》

- 10日(水) 給食始
- 13日(土) 土曜受業日
- 17日(水) 保護者会(1年)
- 18日(木) 保護者会(2・3年)

行事予定に変更がある場合は、本校ホームページ、一斉
メール等でお知らせいたします。お手数をおかけし、申し
訳ございませんが、ご確認を宜しくお願ひいたします。